

Marckolsheim Un 14-Juillet bien arrosé

Les cérémonies de la Fête nationale à Marckolsheim se sont déroulées en deux temps, lundi 14 juillet au matin, en raison de la pluie qui a contrarié le protocole. Un rapide dépôt de gerbe sous les gouttes au monument aux morts a été suivi d'un moment convivial à la salle des fêtes, avec médailles et distinctions pour les sapeurs-pompiers.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace – Hier à 18:00 – Temps de lecture : 2 min



Catherine Greigert et les conseillers municipaux enfants ont honoré les morts ce lundi matin.
Photo Michel Koebel

Marckolsheim, 10 h, lundi 14 juillet sur le parvis de l'église Saint-Georges. Les agents municipaux sont en place, le matériel de sonorisation est installé ainsi que le pupitre pour le discours. Mais une invitée surprise a pointé le bout de son nez depuis une petite heure : la pluie qui complique les festivités officielles.

10 h 05 : « On remballe tout, la première adjointe va juste déposer une gerbe et on fera le discours à la salle des fêtes », explique par téléphone Chrystelle Erard au responsable des services techniques. Mais c'est le 14 juillet en Alsace avec une météo capricieuse, et c'est une fête citoyenne qui attire encore les habitants et, à 10 h 20, la pluie s'arrête.

Une participation du conseil des enfants

Enfin une petite centaine de citoyens ont défilé de la mairie au monument aux morts suivant la batterie fanfare d'Ohnenheim-Marckolsheim, les sapeurs-pompiers, **les anciens combattants (UNC) et leurs porte-drapeaux** et les élus.

Après quelques explications aux personnes présentes, Catherine Greigert, la première adjointe, dépose une gerbe avec les élus du conseil municipal des enfants avant que tout le monde entonne à cappella *La Marseillaise* et prenne la direction de la salle des fêtes.

Ensuite, elle a prononcé son discours à l'abri dans la salle des fêtes après avoir excusé le maire, Frédéric Pfliegersdoerffer, en convalescence à la suite d'une opération.

La première adjointe a rappelé l'importance du 14 juillet 1789 dans la construction de la démocratie française et les valeurs de liberté, de fraternité et d'égalité qui nous unissent et doivent nous permettre de lutter contre tous les obscurantismes actuels.



Les médaillés, les gradés et les diplômés posent avec le porte-drapeau et les officiels. Photo Michel Koebel

Les pompiers récompensés

Les sapeurs-pompiers, pour leur engagement citoyen dans cette démarche, ont été mis à l'honneur. Les lieutenants Guy Schwartz et Didier Pfliegersdoerffer ont été nommés capitaine honoraire. Avec le lieutenant Patrick Ruch, ils ont également été décorés de la médaille d'or pour leur ancienneté. Sarah Forster, sapeur de 1^{re} classe est nommée caporal, la sergente Catherine Boesch est sergente-chef et le caporal Florian Frick est nommé caporal-chef.

Le caporal Vincent Hemmerlé et le caporal-chef Charles Ludwig ont reçu leur diplôme de conduite de véhicule de sécurité civile. Le caporal Steve Leis et la caporale Sarah Forster le diplôme de chef d'équipe et Anaïs Vergne, sapeur 1^{re} classe, a obtenu le diplôme d'équipier de bloc de compétence secours à personnes.

Enfin, l'adjudant-chef Kevin Chabé a obtenu l'attestation de conducteur d'engin nautique.

La cérémonie s'est achevée par un vin d'honneur et une distribution de brioches gourmandes.

Fin de la cérémonie à Marckolsheim .

NB de JF : En raison de l'actualité internationale et en marge de la cérémonie du 14 juillet 2025, vous trouverez des informations, que vous pouvez télécharger sur : <https://www.unc67.fr/nucleaire-4/>